

Ganar de las tentaciones



Desde el comienzo de la historia humana, siempre se ha observado la misma inclinación a cometer pecados; tanto como lucha contra este tipo de cuenta de prevaricadora cuenta Dios, sí mismo no puede.

El Apostle Paul, escribiendo a los romanos, había citado a continuación.

Romanos 7:19

Porque no hago lo que yo prefiero, pero el mal no quiero, eso hago.

Todavía probar con todo entendimiento del alma, tiende a caer en las trampas del pecado; y solo practicando obras negativas implican conflictos de su existencia.

En el siglo XXI, nos enfrentamos con personas que gastan grandes sumas de dinero para corregir esta deficiencia que trae en su viaje; y a abstenerse del pecado, prueba el soborno de indulgencia, piensa que puede negociar con el creador del universo. Por lo que muchos seguidores de las religiones de la herejía, ofrecen elementos de sincretismo pagano, tales como: sal, agua del río Jordán, fuego, aceite Santo, actual Santos Apóstoles, tercios y rosarios que no tiene ninguna condición para cambiar el marco de la condenación eterna.

Endurecen sus corazones en el Evangelio y la voz del Espíritu Santo hasta el punto de no seguir la verdad que libera; pero la vieja mentira del diablo, pensar que no existe pecado, ni las consecuencias para aquellos que son infieles a Dios.

Hebreos 3:7-8

07-así dice el Espíritu Santo; Hoy en día, a menos que se escuche tu voz, 08 – no endurezcáis vuestros corazones como en la libertad condicional en el día de la tentación en el desierto.

Este texto habla de un acontecimiento ocurrido a los israelitas cuando estaban en el desierto, hacia la tierra prometida; episodio que se ha visto muchas veces en esa nación, que endurece el corazón y cerrar sus oídos para no seguir los mandamientos de Jehová Dios. Por lo que he sufrido bastante por no obedecer la palabra requerida.

En el día de hoy, Dios habla a través de la iglesia evangélica, los pastores, los himnos de alabanza, la Santa Biblia, los medios de comunicación y etcetera. Es una guerra espiritual real; Tenemos que se encuentra en alerta de no pecar.

Mateo 26:41

Velad y orad, para que no entréis en tentación; el espíritu en verdad está listo; pero la carne es débil.

De hecho la carne (cuerpo), es responsable de todos los pecados; evento que puede traer el espíritu a la condenación eterna. Por lo tanto, deberíamos no dar oportunidad a nuestro canal de naturaleza caída y sí, lucha cara a cara para tener una vida de santidad en presencia de Jehová Dios.

Para aquellos que quieren cambiar su actitud espiritual, sea cual sea tu pecado el grado de culpabilidad; Jesús Cristo está con los brazos, abiertos listos para perdonar y lo lleva a una eternidad de alegría y adoración a Dios.

II Corintios 5:17

Y, por lo tanto, si alguno está en Cristo, es nueva criatura es; las cosas viejas han pasado; Es aquí que nueva.